

**PREGUNTA QUE ESPERA
RESPUESTA**

¿Qué pasa en un "cacho" de la Avenida de los Poetas, en los que figura la numeración de edificios al revés, de forma que los carteros devuelven las cartas, ante tanta tontería? Ni con las protestas de los vecinos se arregla.

LAS FERIAS Y FIESTAS

Pasaron ya, con su ajetreo, sobre todo para los críos. ¡Cómo se divertían en la Plaza, sobre los colchones y el toro del "Oeste"! Durante las horas del anochecer, el pueblo se concentraba en el Recinto Ferial.

Como siempre, nos visitaron los daimieleños ausentes, que añoran su ambiente. Concretamente, representados en las asociaciones de daimieleños: Madrid, Valencia, Vilasar de Mar y Alcobendas: Manoli Clemente, Tarsicio González Moraga y Tobías Díaz. Fueron recibidos con afecto por nuestras autoridades: Alcalde, portavoces de partidos políticos y presidente de la Hermandad de la Patrona, y se les ofreció, al final, un vino de honor.

En el Parque, hubo un Festival Flamenco, por los Hermanos Muñoz, el grupo Savia Nueva y la flautista Ana Martín Consuegra.

Las autoridades locales visitaron las tres residencias de ancianos: Virgen de las Cruces, La Masiega y Club Blanco. Fue el día de la Patrona y comprobaron que los pupilos están bien atendidos. Les obsequiaron con libros.

La Peña Equina Rocinante ha protagonizado varios desfiles por el pueblo, exhibiendo hermosos caballos y ponys. Asistieron a una misa en el Cristo de la Luz; en la plaza de toros hicieron una demostración de: "Doma Vaquera", "Alta Escuela", "Riendas Largas", "Garrocha", "Carruseles" y "Enganches". El día 3-IX, fue el Día del Caballo, con la misa, una chocolatada y una comida de hermandad. ¡Vi un pony, montado por una niña, para comérselos!

El Centro de Mayores ha desplegado mucha actividad durante estos días: un concurso de manualidades, otro de dibujo, "Mis Abuelos y yo", premiando a Claudia Vera en el grupo de 3 a 6 años, a María Montes de los 7 a 9 años y a Silvia Ramírez de los 10 a los 14 años; un concurso poético, resultando ganador José María Ale-



Conferencia de AFADAL, a cargo de la presidenta Pilar Astudillo y la secretaria M^a Cruces García Muñoz.

gre, con un relato sobre la niñez de un pastorcillo y accésit para Carmen López Mota, con un poema sobre la muerte de Federico García Lorca. En los juegos de mesa los premiados fueron: en cinquillo Francisca Fanega López-Menchero, en el tute Gregorio Lara, en billar Nicasio Pérez, Joaquín Calahorra y Francisco Astilleros; en dominó Jesús María Vázquez y Jesús Loro, en truke Gregorio Velasco y Andrés de las Morenas, en parchís Matilde Aguirre, en tángana Victorio Villanueva, seguido de Felipe Baeza, Pedro García Maroto, Manuel González de la Aleja y Pedro Martín Portugués. Fue en el Parque. Y como un cierre magnífico de las Fiestas, en la carpa, actuó el Grupo "Raíces", dentro del Festival número XXXIII "Tablas de Daimiel", destacando María Luisa Sánchez. Fue patrocinado por Caja Madrid-

El día 29-IX, el Centro de Mayores organizó un viaje al Cristo de Urda.

ANUNCIO

La residencia de mayores La Masiega, anuncia que necesita una Auxiliar de Farmacia y un Licenciado en Psicología.

**LAS TABLAS DE
DAIMIEL, el periódico
de todos
los daimieleños**

**DIA INTERNACIONAL
DEL ALZHEIMER**

Fue el 21-IX; la asociación AFADAL, que comprende a los enfermos de esa enfermedad y a sus familiares, lo conmemoró instalando mesas informativas en lugares céntricos, y con una conferencia sobre: "Situación actual del Alzheimer en Daimiel", dirigida por la presidenta Pilar Astudillo y la secretaria María Cruces García Muñoz. Se desarrolló en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, y luego una merienda de convivencia entre familiares y enfermos, en el Centro Ocupacional AZUER. Y el 10-X, en el Pabellón Ferial de Ciudad Real, una exposición de videos sobre: "Psicoestimulación Cognoscitiva", más la lectura de cuentos por niños y abuelos del Taller. Se darán a conocer las actividades de asociaciones regionales de familiares o enfermos de Alzheimer y otras demencias, en el ámbito de Castilla La Mancha, según FEDECAM.

VENDIMIA

Pues a pesar del extraño año agrícola, con fríos intensos, sequía prolongada y luego calor persistente, se asegura que la cosecha no va a ser muy limitada, como sería lógico; pero eso se debe al cuidado de los labradores. Pues dicen que será casi normal en cantidad y grado. Enhorabuena.